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Lunedì  28 ottobre 2013 alle ore 19.00 presso il ristorante Boschetti di Montichiari si è svolto il Consiglio 

Direttivo n.4 dell’anno rotariano 2013/2014. 

 

Presiede: Daniela Piovani 

Presenti: Albini Albini E., Ferri E., Lecci A., Luisa A., Moretti G., Nodari G, Rodondi C, Sassoli L., Toma-

soni E., Valentini G, Ventura F. 

Assenti: Cirilli G., Montini G., Puccio F. 

Presente altresì G. Schreiber in quanto invitato dal Presidente 

 

1. Progetti service anno 2013/2014  

Il Presidente illustra una serie di progetti pervenuti. La Fondazione Comunità Bresciana propone ai club  bre-

sciani di sostenere il progetto dell'associazione "Amici del calabrone", dedicato a persone che vivono in stato 

di marginalità e per affrontare l’emergenza freddo. Il contributo sarebbe pari a 20 € per ogni socio di club e 

dunque a carico del nostro club verrebbe richiesto l’importo di 1.100,00 € totali. Il Presidente ricorda il "Pro-

getto Chicco" già illustrato direttamente dal Governatore durante la sua visita al nostro club. Il progetto con-

siste nell’acquisto di alcune copie del libro illustrato “Chicco alla ricerca della nota perduta” ad 4,00 € a co-

pia e nella consegna dei testi ad una o più classi di una scuola elementare locale. 

Viene illustrato il "Progetto Bora Bora" proposto dagli amici del R.C. Cremona Po avente ad oggetto la dota-

zione di libri per allestire una biblioteca nell’isola di Bora-Bora. Si tratterrebbe di un progetto da condividere 

con altri club del distretto oltre che con il R.C. di Bora-Bora e il R.C. di Aix en Provence con un contributo 

di circa 1.500,00 Euro per club.  

Viene illustrato il Progetto proposto dai Lions di Desenzano del Garda e della Riviera Host ed avente ad og-

getto la dotazione di uno o più istituti scolastici al fine di dotarli di dispositivi per il controllo dell’ECG al 

fine di prevenire la morte improvvisa nei giovani. 

Il Presidente cede la parola al PP Tomasoni il quale illustra il progetto dell’ASD Bresciana “Non solo sport”. 



  

L’associazione, formata da volontari, si occupa di far svolgere attività sportiva a persone con disabilità fisica 

e intellettiva. Il progetto riguarda la dotazione di arredi della sede dell’associazione che verrà adibita anche 

ad ospitare un circolo a disposizione degli atleti speciali per lo svolgimento di attività ludico ricreative e di-

dattiche. La spesa preventivata è di € 3.000,00. 

Stante il particolare aiuto dato dal progetto sul territorio e la necessità di rispondere in tempi brevi alla pro-

posta della Fondazione Comunità Bresciana, il Consiglio approva il progetto da questi proposto. 

Stante il contenuto educativo del “Progetto Chicco” anche ai fini della divulgazione dei temi rotariani 

dell’amicizia e della solidarietà il Consiglio approva il progetto riservandosi di definire il numero di copie da 

acquistare. 

Il Consiglio, al fine di poter decidere concretamente anche sugli altri progetti discussi, decide di effettuare 

una verifica delle disponibilità economiche del Club da destinare ai services: a tal fine vengono delegati il 

Tesoriere Ventura, Valentini e Lecci. 

Inoltre si ricorda che, nelle previsioni di spesa per i services sarà necessario un aggiornamento sul progetto 

relativo alla pubblicazione della ricerca sull’amico Maffeo Ferrari. 

2. Conviviali Mese di Dicembre 

Il Presidente illustra la proposta pervenuta dall’associazione ESA nella persona di Ninì Ferrari, figlia del so-

cio Sergio, di partecipare il 2 Dicembre 2013 all’incontro che si terrà presso il Teatro Grande di Brescia ove 

parteciperà l’attrice Pamela Villoresi. Vista la particolare importanza dell’evento e la concomitanza con la 

giornata del lunedì, si decide di effettuare la conviviale con aperitivo “rinforzato” presso l’Hotel Vittoria. 

3. Gita sociale 

Il Consiglio approva di effettuare la gita sociale dal 1 al 4 maggio a Budapest. Il Presidente presenterà le re-

lative proposte. 

4. RYLA 

Il Presidente rappresenta che l’iscrizione al RYLA di un giovane sponsorizzato dal nostro Club entro gennaio 

consentirebbe un lieve risparmio sulla quota. I consiglieri si impegnano a proporre candidature di giovani 

validi da poter sponsorizzare. 

5. Varie 

Il Presidente propone la candidatura di un aspirante socio dott. Roberto Silini, medico veterinario e, su pro-

posta pervenuta dal socio Maternini, dell’Ing. Susanna Bulferetti. Il Consiglio approva e manda alla Com-

missione Effettivo per il necessario parere sulle candidature. 

Il Presidente lascia la parola a Rodondi che rappresenta problematiche di natura legale legate alla attuale dif-

fusione di dati relativi ai soci del Club tramite la pubblicazione del nome e delle fotografie dei soci nonché 

dei bollettini sul sito del Club. Il Consiglio, valutatane l’opportunità, approva di inserire i nominativi, le fo-

tografie e i bollettini nella sola area riservata ai soci del sito. Approva, inoltre, che sia predisposto idoneo 

modulo relativo al trattamento dati da far sottoscrivere ai soci. 

Il Presidente rappresenta che il PDG Locatelli ha comunicato che il 16 Novembre presso il velodromo di 

Montichiari si svolgerà il “record dell’ora” da parte di un noto ciclista. Si valuta l’opportunità che il Club, 



  

tramite una sua rappresentanza, possa essere presente per dare visibilità sul territorio. Lecci si rende disponi-

bile a verificare con il PDG Locatelli la serietà dell’iniziativa. 

 

Non essendoci altri argomenti in discussione il Consiglio chiude alle ore 20.00. 

 

Il Segretario        Il Presidente 

Cristina Rodondi      Daniela Piovani 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


